Hechos de Canadá (Facts on Canada)



S. Air Force

"Las lecciones sobre Canadá eran aburridas hasta que apareció, pero ahora espero obtener buenas notas".

Este comentario aparecía en una carta reciente de un alumno de grado seis de Colorado Srping, Colorado, EE.UU. al mayor de las Fuerzas Canadienses Peter Keith-Murray, uno de los 65 canadienses destinados en el cuartel del Comando Norteamericano de Defensa Aérea.

El programa de estudios sociales del sex to grado incluyen el estudio de Canadá y la visita de mayor Keith-Murray y proyección de dos películas de 16 minutos y un juego docente donado por el consulado canadiense en San Francisco ayudó a aumentar el conocimiento del vecino del norte.

Doug Blake (izquierda) y Michelle Keil estudian con el mayor Keith-Murray el folleto "Facts on Canada" publicado por el Ministerio de Asuntos Exteriores.

e

Disminución de la tasa demográfica

La población de Canadá crecerá durante los próximos 20 años a una tasa menor que la experimentada desde 1950, indica un informe de Estadística Canadá.

Este organismo federal predice para el año 2000 una tasa de crecimiento de entre el 20 y el 33%, comparada con el 64% de tasa de crecimiento en el tercer cuarto de este siglo.

Esto significaría que para el años 2001 habría una población entre 28,1 millones y 30,9 millones dependiendo de la tasa de nacimiento.

En el mismo período de 20 años, la proporción entre hombres y mujeres de la población disminuirá. Para el 2001, habrá 97 hombres por cada 100 mujeres. Ahora hay 99 hombres por 100 mujeres.

Entre el 2010 y el 2019, se espera que el número de muertes excedan el número de nacimientos y para el período 2020 al 2029 la población comenzará a disminuir.

El organismo predice que para el año 2001 la edad media será de 36 años, comparada con la actual de 31,9.

El estudio indica que las provincias mantendrán su orden relativo de población hasta, al menos, el año 2001.

Capacitación profesional México/Canadá

Hasta 20 canadienses recibirán capacitación y experiencia profesionales en México como parte del programa de intercambio de jóvenes especialistas y técnicos entre Canadá y México para 1979-1980.

La capacitación que comenzará a finales de septiembre, variará de 4 a 12 meses.

El programa, creado gracias al acuerdo bilateral firmado por Canadá y México en 1973, tiene por objeto proporcionar a jóvenes canadienses y mexicanos capacitación profesional y experiencia y la oportunidad de conocer la cultural del otro.

Canadienses con conocimientos académicos en el campo apropiado recibirán en México capacitación en áreas tales como antropología, (social y fisiológica); arqueolo-